

Zentrum Schlossmatt Burgdorf

Mehr Privatsphäre

Im Pflegezentrum Schlossmatt leben die rund 170 Bewohner jetzt allesamt in Einzelzimmern.

Susanne Graf
Aktualisiert vor 15 Stunden
0 Kommentare



Im Zentrum Schlossmatt haben die Bewohner jetzt mehr Komfort.

Foto: Thomas Peter

Rund 170 Bewohnerinnen und Bewohner leben im Pflegezentrum in der Schlossmatt. Viele von ihnen auf den Langzeitpflegeabteilungen, ein grosser Teil auf den Demenzabteilungen. Auch Personen unter 65 Jahren oder sogenannte Pflegenotfälle finden hier kurz- oder langfristig ein Zuhause. Ihnen allen bietet das Pflegezentrum zwischen Burgdorf und Oberburg seit Mitte Juni nun ausschliesslich Einzelzimmer mit Nasszellen. Die älteren der sechs Backsteinpavillons wurden saniert und aufgestockt.

Mit der Zunahme an Demenzerkrankungen sei es zudem nötig geworden, die Anzahl der auf einer Pflegeabteilung lebenden Bewohnenden zu reduzieren. Vier Jahre habe das Zentrum Schlossmatt auf dieses Ziel hingearbeitet, schreibt es in einer Medienmitteilung.

Wegen Corona musste das interne Tageszentrum seine Türen im März vorübergehend schliessen. Mitte Juli steht die Wiedereröffnung auf dem Programm – zunächst in einem Provisorium, später dann im abschliessend zu sanierenden Haus C.

Publiziert: 17.06.2020, 17:01

Link: <https://www.bernerzeitung.ch/mehr-privatsphaere-391747615108>